

# Emprendedores lideran feria productiva en Cobquecura

**ECONOMÍA.** Se trata de la XVIII de iniciativa titulada Feria Productiva y Patrimonial, y que involucra a pequeños empresarios de toda la región.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Con el objetivo de promover y visibilizar el trabajo de las micro, pequeñas y medianas empresas de la región de Ñuble, a partir de ayer y hasta el domingo se desarrolla la XVIII Feria Productiva y Patrimonial de Cobquecura, instancia que espera reunir a emprendedores locales y nacionales en la Plaza de Armas de la comuna, en un evento abierto a todo público.

La feria será un espacio de encuentro multisectorial que congregará a 50 emprendimientos locales, ofreciendo una variada muestra de productos y servicios, entre los que destacan rubros como cerámica, cafetería, cecinas, artesanía, cervezas, vinos del Valle del Itata, gastronomía y apicultura, entre otros.

En ese contexto, desde el Gobierno Regional de Ñuble, el jefe de la división de Presupuesto e Inversión, Juan Parada, declaró que "este tipo de instancias permite que emprendedores beneficiados con fondos Sercotec puedan mostrar y comercializar sus productos, además de generar redes con otros emprendedores de la región y del país". En esa línea, agregó que estas acciones "buscan potenciar y levantar la economía local, especialmente en comunas más alejadas de la capital regional".



ACTIVIDAD SE DESARROLLA A COBQUECURA Y ES ABIERTA A TODO PÚBLICO.

Desde el nivel central, el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Juan Pablo Arevalo, destacó la relevancia del evento para el desarrollo local, señalando que "la comuna de Cobquecura cuenta con una amplia oferta de emprendimientos y servicios centrados en sus tradiciones y costumbres, en la que sus empresarios y emprendedores han estado visibilizando e impulsando. En ese sentido, y de la mano de esta feria, invitamos a todo Ñuble y regiones vecinas a visitar Cobquecura, y con ello conocer y apoyar a nuestros emprendedores que son motores productivos y también económicos locales

de nuestra región".

En tanto, la directora regional de Sercotec extendió la invitación a la comunidad regional, indicando que "estamos muy contentos hoy como Sercotec, junto al Gobierno Regional, para invitarles a todos y todas en la región de Ñuble a la Feria Patrimonial Productiva de Cobquecura, que se realizará desde hoy (ayer), sábado 17 y domingo 18, desde las 10 horas en adelante. Esta es una feria tradicional de la comuna que va a reunir a 50 emprendedores y emprendedoras de la región de Ñuble a través de nuestro programa de Promoción y Difusión, pero además también van a venir emprende-

dores y emprendedoras de todo el país".

Desde la comuna anfitriona, la directora de Desarrollo Económico Local, Marilam Torres, destacó la alta convocatoria que tendrá esta nueva versión de la feria, señalando que "hasta el momento tenemos alrededor de 70 stands que nos van a visitar desde toda la región y el país, con una gran variedad de productos como artesanía en cuero, lana y madera, cervecerías y vinos del Valle del Itata. Además, vamos a contar con dos espectáculos musicales, tanto el viernes como el sábado, para amenizar esta linda feria productiva patrimonial". ☚



JARDUA ES ACTUAL CONSEJERA REGIONAL POR PUNILLA.

## Consejera Lorena Jardua apunta a "persecución política" en destitución

**CASO LICENCIAS.** Sumario determina su salida desde la Delegación Punilla.

En el marco de una investigación sumaria por presunto uso irregular de licencia médica, se resolvió la destitución de la consejera regional de la UDI, Lorena Jardua, desde sus funciones en la Delegación Presidencial de Punilla.

La sanción fue aplicada mediante resolución dictada por la Subsecretaría del Interior, la cual acoge el informe final del sumario administrativo instruido en contra de Jardua como funcionaria del Departamento de Extranjería y Migración (DEM).

Cabe señalar que el Ministerio del Interior resolvió la destitución de Lorena Jardua, exalcaldesa de San Fabián, en el contexto de las investigaciones desarrolladas por uso de licencias médicas y viajes al extranjero a una serie de funcionarios públicos.

La actual consejera regional por la provincia de Punilla, consultada al respecto, declaró que "sin duda que estoy siendo objeto de una persecución política que no me sorprende para nada, por ser la Core de la UDI más votada de nuestra región", añadiendo que en su caso su viaje al extranjero fue por razón de salud "que me llevó a solicitar ayuda en un centro especializado de Bariloche, y que por lo demás fue debidamente acreditado en el proceso sumarial".

"Esta decisión del Gobierno de destituirme de mis funciones no guarda ninguna relación proporcional con mi situación de salud y con las pruebas que he rendido, por lo que me defenderé hasta las últimas consecuencias por las vías administrativas y judiciales que me permite el derecho junto a mi abogado", manifestó Jardua.

"Esto no está zanjado, no quiero hablar de destitución ya que existen recursos administrativos y legales a los que

## Buscan proyectar vinos del Itata al extranjero a través de concurso

Este fin de semana se desarrollará la cuarta versión del Concurso del Vino de Quillón, Ñuble 2026, iniciativa que tiene como objetivo fortalecer la proyección internacional de los vinos del Valle del Itata y de los Valles del Sur, a través de la presencia de expertos extranjeros y acciones de vinculación comercial con productores locales.

El director regional de ProChile Ñuble, Matías Mandiola, valoró el certamen "por su

contribución a posicionar internacionalmente a la vitivinicultura regional", destacando que el organismo apoyó la participación de los referentes internacionales que formarán parte del jurado y de una rueda de negocios con empresas del territorio.

Se trata de la sommelier chilena radicada en Italia, Cecilia Alarcón, y del importador mexicano Guillermo Ornelas, quienes aportarán su experiencia y redes al proceso de

evaluación y al contacto directo con los productores locales.

A ellos se suma Angelo Radica, alcalde de Tollo, Italia, y presidente de la Asociación Nacional "Città del Vino". El certamen contempla una competencia técnica de dos días consecutivos, evaluada por un jurado compuesto por 17 especialistas nacionales e internacionales provenientes de Chile, Europa y América Latina, consolidando su carácter técnico y su

proyección más allá del ámbito regional.

Entre los jurados confirmados figuran referentes como Carla Urrunaga de Perú, Priscilla Radke de Argentina, Cristina Álvarez González, presidenta de Mujeres del Vino de Chile, y el sommelier Ricardo Greillet, además de representantes de ANIAE. En esta edición participarán vinos de los valles de Itata, Biobío, Malleco, Cautín, Osorno y Chile Chico, la viña más austral del país. ☚

